En cada cuerpo de ejército existe una seccion militar de panaderos, que es la que da la base para una columna de panadería de campaña, en caso de movilizacion. Los hombres, con el carácter de panaderos de 1ª clase y rango de sargentos, se distribuyen entre los empleados de aprovisionamiento del distrito del cuerpo, y durante la paz se encargan de hacer el pan para las raciones diarias.

near relication and the assert response stolers to see that I

describertario dei manerial, de canara de cama se cara material

and in the collection of the control of the collection of the coll

CAPITULO X.

LA LANDWEHR.

Los Estados que forman parte de la Confederacion del Norte y los demás que han adoptado su sistema militar, como por ejemplo el gran ducado de Hesse, se hallan divididos en un cierto número de distritos análogos á la organizacion de la landwehr. Cada uno de ellos solo comprende un batallon y posée una administracion compuesta del comandante del distrito, su ayudante de campo, los empleados de oficina, un sargento mayor, un capitan de armas, &c. Esta administracion se denomina cuartel general de orígen, ó matriz (Stanquartier der Stammes).

Sus principales atribuciones son:

I. Conservar en buen estado el material, el vestuario, el armamento y demás pertenencias de la landwehr, de manera que todo se halle disponible y listo en el primer momento de la movilizacion del batallon.

II. Formar los registros de los hombres que se reclutan y clasificarlos, segun sus aptitudes (guardia, línea, &c.), para las diferentes armas. Esta operacion se ejecuta bajo la presidencia del comandante de la brigada correspondiente, con la ayuda de los empleados civiles delegados con tal objeto.

III. Llamar los contingentes del distrito y dirigirlos á sus cuerpos en caso de movilizacion, comprar y procurar los caballos necesarios. La comandancia del distrito constituye una administracion fija, que permanece siempre en un mismo lugar, para ocuparse de sus diversas atribuciones, segun lo demanden las peripecias de la guerra.

El cuerpo de oficiales de la landwehr se forma:

1º De los oficiales salidos del cuadro del ejército activo, y que, sin embargo, no se hallan inválidos, ni fuera de la edad hábil para el servicio; 2º de los enganchados voluntarios por un año (Einjührigen) que satisfacen su exámen de oficial. Estos voluntarios forman una categoría especial, llamada oficiales de reserva, y se destinan á completar los cuadros de los regimientos activos, principalmente de aquellos en los cuales han obtenido una buena clasificacion. Allí permanecen cada año unas cuántas semanas por vía de ejercicio práctico. Los otros oficiales de la landwehr pueden tambien (en tiempo de guerra), con autorizacion especial, ser llamados á tomar un mando en el ejército activo. En tiempo de paz estos oficiales solo toman servicio para asistir á los ejercicios de la landwehr, lo cual sucede una vez cada tres ó cuatro años.

Las plazas de comandantes de distritos y de sus ayudantes, generalmente se confieren á oficiales subalternos del Estado Mayor.

A cada regimiento de línea (ejército activo) de la Confederacion corresponde otro de landwehr, que lleva el mismo número y la misma denominacion provincial. Este regimiento consta de dos batallones. La Confe-

deracion posée además varios batallones de landwehr de reserva. El Hesse enumera dos. Los cuatro regimientos de landwehr de la guardia no pertenecen, ni tampoco el de guardia de corps, á ningun distrito particular de reclutamiento, pues cada uno forma tres batallones, con los hombres que activamente han servido ya en la guardia.

He aquí la fuerza de infantería de la landwehr:

- 12 regimientos de landwehr de re-

Total 212 batallones.

La caballería de la landwehr forma, segun las necesidades, uno ó dos regimientos agregados á los 12 cuerpos de ejército; lo cual le da, arreglado á las circunstancias, una fuerza de 12 ó 24 regimientos.

Los guardias de corps no se cuentan en la caballería de la landwehr: los hombres de esta, incorporados á los guardias, pertenecen á la landwehr de su distrito.

No hay cuerpos de artillería que puedan considerarse realmente como de la landwehr. Los artilleros que pasan á ella, en caso de movilizacion, sirven para reforzar la artillería de sitio y ministran los elementos necesarios para formar las baterías de reserva de á pié.

Lo mismo sucede con los zapadores: organízanse

compañías incorporadas á las fortalezas y plazas fuertes.

Los cazadores y los tiradores (Schützen) forman igualmente, en caso de movilizacion, compañías de landwehr de cazadores, tiradores, &c.

the necessary distributives on vertice foremores vower

CAPÍTULO XI.

DIVISION GENERAL DEL EJÉRCITO CONFEDERADO.

FORMACION DE SUS GRANDES CUERPOS DE TROPAS.

Fácil es comprender que la administracion de un ejército, sobre todo, de un gran ejército, la sobrevigilancia que exige, todos los detalles de su servicio, en fin, necesitan distribuirse en varias fracciones y cuerpos de tropas.

La formacion de estos (cuerpos de ejército) y de sus divisiones se halla tan bien organizada en el ejército Confederado, que bien puede admitirse como el tipo mas perfecto en este género de clasificacion.

El ejército prusiano, que forma con los de los Estados anexos la mayor parte del de la Confederacion, consta de 12 cuerpos de ejército (comprendido el de la guardia), subdivididos en cinco grandes fracciones, de á dos cuerpos cada una (una de á 3) mandadas por los inspectores especiales.

El cuerpo de la guardia, siempre á la vista del rey, no se halla comprendido en ninguna de esas subdivisiones. Los otros 11 (del 1 al 11) corresponden á las once provincias de la monarquía y se hallan acuartelados en las que les corresponden, para recibir sus reemplazos y guardar sus depósitos.